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 SAINT-MAURICE

CHARENTON 

Cambon répond
à l’association
des secouristes

E sénateur-maire de Saint-L Maurice, Christian Cam-
bon, n�admet pas le « tinta-
marre » que voudrait soulever,
selon lui, le président de l�asso-
ciation locale de premiers se-
cours, accusant les mairies de
Charenton et de Saint-Maurice
de lui avoir fermé le local muni-
cipal pour ses activités. Le séna-
teur-maire se veut clair et ferme :
« On veut bien poursuivre la
convention de nos finance-
ments mais, avec la protection
civile, d�utilité publique, seule à
avoir l�agrément du ministère de
l�Intérieur. Cette association
s�est déconventionnée d�elle-
même, dès lors qu�elle a changé
d�affiliation. » Et Cambon
d�ajouter que les deux munici-
palités « attendent des explica-
tions claires sur cette assemblée
extraordinaire étrangement réu-
nie un 11 août, en plein été,
pour changer de nom et d�affi-
liation selon leur bon plaisir. »

 VILLIERS-

SUR-MARNE 

L’enquête publique
démarre
aux Hautes-Noues

E projet de renouvellementL urbain du quartier des
Hautes-Noues à Villiers est sou-
mis à enquête publique à partir
d�aujourd�hui. Financé par
l�Anru (Agence nationale pour
la rénovation urbaine), ce pro-
gramme de 65 millions d�euros
prévoit notamment la recons-
truction de quatre écoles et d�un
centre de loisirs, une diversifica-
tion de l�offre de logements et la
création de voies nouvelles.
Mais pour réaliser ces voies, des
logements devront être détruits.
La mesure est diversement ap-
préciée des habitants. Ils ont
jusqu�au 13 octobre pour
consulter le dossier et donner
leur avis. Un commissaire-en-
quêteur assurera des perma-
nences, aujourd�hui et le 4 oc-
tobre, en matinée, mais aussi le
28 septembre et le 13 octobre
dans l�après-midi.
Le dossier est consultable au
centre municipal administratif et
technique, 10, chemin des Pon-
ceaux à Villiers, aux heures d�ou-
verture des bureaux.

 ORLY 

Une fresque
d’enfants sur
la palissade

�ASSOCIATION, Donne deL la couleur à ton quartier,
lance un programme de décora-
tion autour du chantier de dé-
molition de l�immeuble du Pe-
tit-Blériot, à Orly, dans le
quartier des Aviateurs. Pendant
trois après-midi, mercredi, jeudi,
et vendredi, des enfants du
quartier, âgés de 5 à 12 ans, ac-
compagnés par une jeune plas-
ticienne, décoreront une vaste
palissade. Leur œuvre fera en-
suite l�objet d�un vernissage le
27 septembre à 17 heures sur
place.

VIVRE DANS
LE VAL-DE-MARNE

Fontenay-Vincennes/Métro

Union sacrée autour
du prolongement de la ligne 1

DEUX JOURS de la réunion
du Syndicat des transportsA d�Ile-de-France, (Stif) l�asso-

ciation Métro aux Rigollots, appuie
sur l�accélérateur pour que le prolon-
gement de la ligne 1 devienne réalité
entre le château de Vincennes et
Fontenay-sous-Bois.

Son président, Jean-Simon Meyer
présente une pétition de 3 200 si-
gnatures recueillies en trois mois.
« Le conseil d�administration du Stif
se réunit mercredi pour la rentrée.
Les élus vont lancer les négociations
sur les contrats de projets
2007-2013 et il faut que le prolonge-
ment de la ligne 1 y figure. » Ce mode
de transport devrait notamment faci-
liter la vie des habitants du quartier
du Domaine de la Ville-du-Bois à
Vincennes et à terme desservir un fu-
tur lycée et un complexe sportif avec
piscine.

De leur côté, les maires de Fonte-
nay et Vincennes, avec le conseil gé-
néral ont décidé de payer une étude
technique, économique et financière
réalisée par la RATP.

1,7 kilomètre
à aménager

Elle devra établir la faisabilité du
projet et sa rentabilité. L�idée
consiste à utiliser un ouvrage exis-
tant d�environ 1,7 kilomètre et reliant
le terminus de la ligne 1, château de
Vincennes aux ateliers de la RATP
situés à Fontenay-sous-Bois. La Ré-
gie devrait rendre ses conclusions
d�ici à la fin de l�année. « On verra ce
que dira l�étude, ajoute Jean-Simon
Meyer mais il suffit de constater la
saturation des transports de surface
pour se rendre compte de l�intérêt
d�un tel projet. La cadence de la
ligne 118 entre Fontenay et Vin-
cennes a augmenté mais les bus res-
tent bondés. »

Pour mobiliser autant les poli-
tiques que la population, Laurent
Lafon (maire UDF de Vincennes) et
Jean-François Voguet (sénateur-
maire PC de Fontenay) créent un
collectif des élus pour le prolonga-
tion de la ligne 1. Cette structure se
veut le « pendant de l�association
Métro aux Rigollots ». Les deux doi-
vent avancer ensemble pour montrer
leur détermination dans l�achève-
ment de ce projet. D�ailleurs, des élus
de toutes tendances se retrouvent

pour défendre le dossier. De Lau-
rence Abeille, élue verte de la région
à Patrick Beaudoin (UMP), député-
maire de Saint-Mandé qui agit dans
le cadre de l�Actep (Association des
collectivités territoriales de l�Est pari-
sien). Christophe Esclattier, conseil-
ler général de Fontenay-sous-Bois, a

relancé Jean-Paul Huchon, prési-
dent du conseil régional et président
du Stif ainsi que le nouveau PDG de
la RATP. Une réunion publique sur
le projet de prolongement pourrait
être organisée dans le courant du
mois d�octobre.

Hélène Bréault

Huchon
en visite

sur la ligne 8
E MÉTRO est décidémentL d�actualité dans le départe-

ment. Alors qu�élus et habitants
bataillent pour obtenir le pro-
longement de la ligne 1, le prési-
dent de la région, Jean-Paul Hu-
chon, visite aujourd�hui le tracé
de la ligne 8 à Créteil. Le Stif,
qu�il dirige également, doit exa-
miner le projet lors de sa réu-
nion de mercredi. L�objectif est
de relier l�actuel terminus Cré-
teil-Préfecture au parc des
sports, soit 1,3 km de voies sup-
plémentaires.

Ce projet figurait au contrat
d e p l a n E t a t - R é g i o n
2000-2006, mais sa mise en
œuvre a été retardée, notam-
ment pour cause de terrain pol-
lué par des hydrocarbures et des
remblais.

Charenton - Saint-Maurice

Polar, polar… comme c’est bizarre !
OUS les jeunes de 11 à
18 ans, habitant CharentonT ou Saint-Maurice, sont en

train de se transformer en enquêteur
pour participer, dès maintenant et
jusqu�au 7 octobre, à l�animation or-
chestrée par les bibliothèques muni-
cipales : « Polar, polar… comme c�est
bizarre ! » Le principe est simple :

deux questionnaires sont dispo-
nibles dans les bibliothèques ou sur
les sites Internet des communes
pour les 11-14 ans et les 15-18 ans.
Vingt et une questions sont posées
aux participants qui trouveront des
indices dans les vitrines des librai-
ries-papeteries de leurs municipali-
tés, au conservatoire et à l�espace art

et liberté de Charenton et la vingt-
deuxième question concerne la ré-
daction d�un petit texte sur un sujet
policier donné. Les bulletins ré-
ponses devront être déposés sous
enveloppe cachetée, portant la men-
tion « Concours polar » au plus tard
le samedi 7 octobre, à la biblio-
thèque Paul-d�Espinassous ou à la

bibliothèque Jacques-Soustelle
avant 18 heures, à la bibliothèque
Eugène-Delacroix avant 17 heures
ou à la bibliothèque Montgolfier
avant 13 heures. Les résultats pour la
répartition des cadeaux seront pro-
clamés le samedi 21 octobre, à la bi-
bliothèque Paul-d�Espinassous, à
18 heures. A vos enquêtes…

FONTENAY-SOUS-BOIS, LE 15 SEPTEMBRE. Jean-Simon Meyer,
président de l’association Métro aux Rigollots, souhaite que le
prolongement soit inscrit au prochain contrat de projets. « J’espère
même voir les travaux démarrer avant 2013. » (LP/H.B.)

Le projet consiste à utiliser un tunnel déjà existant qui relie actuellement le terminus de la ligne 1 aux
ateliers de la RATP à Fontenay-sous-Bois.


